

泉北老友

発行所
明市南区
老人クラブ連合会
発行責任者 尾崎武彦
〒965-8511 尾山台5丁目11
TEL.0732-298-1592

編集・印刷
シムラ印刷所
TEL.06-6744-6089

※次回発行は平成28年10月1日です。休刊は8月1日頃までに各校区編集委員まで提出してください。期日に遅れないようお願いします。

どんどん焼

兵庫県赤穂市大石神社前、新年初めに参加して益なつかしい風習正月の家庭の飾りその樹のものを集めて山のように入込んで一月十五日とんどん焼をします。

仲間の支えが力生む

堺市南区老人クラブ連合会会長 尾崎 武彦

感謝と願い



南区連合会の会長を引継ぎ受けついで二年間、堺市老連との連携と区内交際事業の円滑な運営に努力をしてきました。

が、各校区の会長や事務委員連名の責任感と会員各位の積極的な参加により無難に遂行できました。特に、市老連が大目玉として大会開催地については目標を上回る成果をあげられた町域もある反面、概ねは

新町に移すというわけ、尾山台校区の開催には責任を痛感しています。昨年、南区老連は「つながり支えあつ地球のコミュニケーション作り」を活動方針として、したがって、活動の輪を広げる新しい分野を切り開くことには出来ませんでした。むしろ、地域によっては世話役や誘め役がすんなり決まっていなくて、どうもやり難い感じがしています。

「三人寄れば文殊の相腹」一人では出来ななくても二人三人寄れば何とかなる。同士がいれば勇気が出る。会長や世話役のなり手が少ないのはその通りですが、協力し合う人さえあれば誰にでも務まるし、経験的にホケ止の効用も多大です。

希望の気持ちを持っていたら、先陣して頂きたく、お互い健康で充実した時を過ごしたいと願っています。



美木多校区 梅にうぐいす? 榎本 隆

希望の気持ちを持っていたら、先陣して頂きたく、お互い健康で充実した時を過ごしたいと願っています。



富山台校区 小寺 清市

【第67回】南区老連ゲートボール大会

11月4日9時30分から「西区老連・勢野町ゲートボール大会」が南区別所山上グラウンドで開催され、山の上で景色もよく参加24チームで開催となりました。

参加チームが真剣にプレーをして楽しいゲートボール大会を終了いたしました。

- (大会成績順位置)
- 優勝 富原中央校区(富原中央チーム)
 - 準優勝 泉ヶ丘校区(はるみチーム)
 - 3位 上神谷校区(海Bチーム)
 - コート優勝 上神谷校区(片磯チーム)

※「泉市老連・第31回ゲートボール決勝大会」には南区老連Bチームが参加、準優勝上神谷校区、片磯Bチームが入賞されました。

本年度ゲートボール大会にご協力を賜りまして、無事に終了しました。ありがとうございました。

(実行委員長 小寺清市)

クラブ トピックス

新檜尾台校区 新年互礼会 100名超で盛大に賑わう



新檜尾台校区の老人クラブとして新檜尾台地区自治会...

庭代台校区 ご利益やいかに!



毎年春例の校区老連の初詣を一月一日(水)に実施...



大会で2冠達成した市市民クラブチームの選手たち...

ゲートボール同好会 南区老連大会も優勝 市民オリンピックと二冠達成

2月2日(月)堺市南区老連第1回ゲートボール大会も優勝しました...



竹城台校区

平成28年1月29日(金)竹城台小学校一学年に校区老人会員が...

昔遊びの指導 寒さ忘れ熱中する子供 ケン玉、竹とんぼ、あやとりなど

こどもたちへ、お年玉の福の指輪の遊びを全員が体験する授業(1年生)でした...

美木多校区 子ども達と共に



今年一月、初の行事「手作り」を、は小学3年生の「二冊の」...

定年を過ぎた後のセカンドライフは、京都聖母堂のつくばいには如く...